



# さくら花

笑顔満開 さわやかさを伝える 角小

重点：4つのあ

- あいさつ ●あんぜん
  - あい読書 ●あとしまつ
- +「何かをまわりへ……  
こころをプレゼント」

R3. 8. 24 No.9

## 前期後半のスタートです

「身体髪膚之を父母に受く。敢えて毀傷せざるは孝の始めなり。」自分で自分を傷つけたり、不注意から怪我したり、病気になったりすることのない夏休みになるようお願いしてから33日が過ぎ、今日が前期後半のスタートです。「夏休みで子どもが家にいてくれて助かる」「夏休みがもっと続くといいのに」との気持ちもあるかもしれませんが、「なかよくかしこくたくましい角小生」の活動・様子を町中に伝えることができるように今日から励んでいきます。子どもと教職員と一緒に努めていきたいと思ひます。

## 新型コロナウイルス感染症拡大防止の徹底

今朝、新型コロナウイルス感染症について、全校放送で3つのお願いをしています。

- ① 県内で新型コロナウイルス感染者が増えています。新型コロナウイルスを基にして誰かの悪口を言ったり、誰かを嫌な気持ちにさせたりすることは決して許されることはありません。この誰かというのは角館小学校の子どもだけではなくありません。中学生にも、大人にも、誰かを嫌な気持ちにさせることがないようにしましょう。言葉だけでなく、態度やしぐさにも気を付けてください。
- ② 感染防止対策を徹底します。
  - ・ マスク着用……常にマスクを着用します。マスクを外すときは先生から指示が出ます。
  - ・ 手指消毒……登校後、児童玄関で消毒します。
  - ・ 手洗い……石鹸を使って30秒以上洗います。必ず手洗いをする場面は先生から説明があります。



- ③ あなた（子ども）や家の方が濃厚接触者になるなどのことがあったら、校長か教頭に必

ず連絡してほしいということを家の方に伝えてください。

併せて、本日、「新型コロナウイルス感染症感染拡大防止のために（お願い）」というお便り（仙北市教育長、校長より）を配布しました。ご理解とご協力をお願いいたします。

## 当分の間、保健室の使い方が変わります（ご家庭への連絡・お願いが増えることに……）

これまで、子どもに風邪のような症状がある場合、登校させず受診するようにお願いしてきました。風邪のような症状とは具体的に

- ◆発熱（37℃以上） ◆頭痛 ◆咽頭痛
  - ◆咳 ◆鼻水 ◆倦怠感 ◆味覚・嗅覚障害
- です。これらの症状で受診した場合、欠席ではなく出校停止（授業日数に入れない日）としています。

登校している児童に上記の症状がある場合、できるだけ早く早退し受診してもらいます。子どもは保健室でお迎えを待ちます。

感染症予防上、保健室の利用はけがをして応急治療を必要とする児童と上記の風邪のような症状等の体調不良の児童に制限します。

当分の間、子どもの体調、お迎えに係る保健室・担任からの連絡が増えることが考えられますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

## 今夏のプール開放、やむなく中止の数が増えました 心苦しいです……

夏休みのプール開放ですが、今夏は3.5回（0.5回は青天の霹靂、雷のために途中で切り上げた日があったため）という、大層少ないものとなってしまいました。心苦しいことですが、熱中症警戒アラートが発表されるような日は行きかえりの道中に事故に遭う危険が増えること、遊泳中の熱中症の危険が大きいこと（また、遊泳中は熱中症の前兆をとらえにくい傾向にあること）等々と原則運動禁止となっていることを考慮しての中止です。ご了承ください。



Web日記からの写真転載です。小さくてすみません。